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(R.F.)(R.F.) In attesa di Agosto, il mese 
di luglio, sportivamente parlan-
do, non è stato dei migliori.
Si è aperto con la tragedia della 
Marmolada e la morte di 11 ap-
passionati di montagna travolti 
dal crollo di un seracco di ghiac-
cio.
Colpa del caldo, colpa dei mu-
tamenti climatici che non fanno 
più nevicare in inverno e scal-
dano l’aria anche oltre i tremila 
metri della regina delle Dolomiti. 
Chi poteva soltanto sospettare 
una tale evenienza? 
Certo che le nostre Alpi sono un 
po’ troppo frequentate da per-
sone e turisti poco educati alla 
montagna, alle sue regole e alle 
sue insidie.
Per quanto riguarda le altre di-
scipline sportive ci aspettavamo 
Berettini a Wimbledon, ma è sta-
to fermato dal Covid. Ha avuto 
un’ottima ribalta il giovane Sin-
ner che ha ceduto a Djokovic ma 
dopo 5 set combattutissimi.
Il Tour de France non ha parlato 
per niente italiano.
La azzurre del calcio non sono 
passate ai quarti del Campiona-
to Europeo, mettendo in discus-
sione l’effettiva forza della com-
pagine guidata da coach Milena 
Bertolini e dimostrando che da 
noi il calcio femminile è molto in 
ritardo rispetto alle altre nazioni 
europee.
Dopo i fasti dei Campionati Mon-
diali di nuoto, l’Atletica Leggera  
ha invece deluso.
I tanto attesi Jacobs e Tamberi 
sono stati fermati o limitati da 

una non ottima forma.
Fortunatamente la Vicentina  
Elena Vallortigara ha conquista-
to il bronzo nel salto in alto e 
si  candida a diventare la nuova 
Sara Simeoni.  
Nell’ultimo giorno valido per le 
medaglie è arrivata poi la più 
bella, quella d’oro, nella 35 Km 
di marcia, ad opera del campio-
ne olimpico Massimo Stano che 
insieme alla scherma ha riacceso 
l’orgoglio azzurro. 
Hanno vinto anche le ragazze 
del Volley, trascinate da una stre-
pitosa Paola Egonu e dalle sue 
schiacciate che viaggiano a oltre 
112 Km/h. E pensare che quando 
era ancora una ragazzina doveva 
subire gli insulti razzisti dei ge-
nitori della squadra avversaria e 
forse proprio per questo durante 
il primo set della finale contro il 
Brasile ha indossato una casac-
ca diversa da quella azzurra del-
le compagne (come la capitana 
della squadra avversaria). Una 
maglia chiamata Equal Jersey a 
strisce verdi, bianche, nere per 
sensibilizzare alla parità dei dirit-
ti attraverso il potere aggregati-
vo del volley.
Come sempre, però, su tutto ha 
dominato il calcio, quello ma-
schile, con i  suoi colpi di mer-
cato, i ritiri delle squadre che a 
Ferragosto cominceranno il cam-
pionato più bello del mondo. 
Sarà proprio così? 
Staremo a vedere, certo che il 
mondo del calcio è sempre sulla 
breccia anche con il gossip. 
Totti docet...  

Avevo 18 anni e per il soggiorno estivo mi trovavo con i compagni di liceo del 
collegio dei Giuseppini a Falcade Alto. Eravamo alloggiati nelle vecchie scuole 
elementari il cui ingresso si affacciava sulla piccola piazza davanti l’antica chiesa. 
In mezzo troneggiava una fontana generosa di acqua perenne e freschissima.
La vita contemplava passeggiate quotidiane anche lunghe e impegnative. Ve-
stiario per il quale il vocabolo “tecnico” suonava incomprensibile. La dotazione 
fondamentale gambe solide e polmoni capaci. Dopo giorni di “acclimatamento”, 
ci si sentì pronti per la passeggiata di quell’estate: la Marmolada. Sì, proprio lei.
Corde, piccozze, ramponi, attrezzatura da ferrata? Lessico sconosciuto.
Si parte prestissimo all’alba: Falcade Alto, passo S. Pellegrino, passo Cirelle, ri-
fugio Contrin e  finalmente alla base della ferrata che porta in vetta a Capanna 
Penia. Lungo la ferrata, un compagno fu preso dal panico e non voleva né salire 
né scendere,  si teneva  disperatamente abbracciata la ferrata. Il gruppo aveva 
abbastanza risorse fisiche e psicologiche che lo indussero a proseguire. Un pa-
nino in vetta e poi giù lungo la traccia che attraversava la grande bianca distesa 
del ghiacciaio. Rifugio Pian dei Fiacconi, Lago Fedaia, Canazei, poi provvidenzia-
le bus fino a Moena, ritorno sempre motorizzati a passo S. Pellegrino, e a piedi 
ritorno a Falcade Alto. Naturalmente tutto in giornata.
Quattro anni dopo, questa volta al campeggio della parrocchia di S. Pietro, sem-
pre a Falcade Alto, piazzato un po’ più su verso il passo S. Pellegrino, un gruppet-
to di 3-4 bene intenzionati partimmo alla volta di Capanna Penia. 
Per festeggiare in vetta avevo nello zaino un’anguria di non eccesso volume. 
Arrivati in vetta fischiava un maledetto vento freddo che tolse ogni voglia di 
anguria, che quindi ci accompagnò per tutto il tragitto. La foto che accompa-
gna questi ricordi offre un’idea di cos’era il grande ghiacciaio della Marmolada. 
Com’è ora ridotto fa quasi piangere, oltre che amaramente riflettere.

(R.F.)(R.F.) Termine che ci è tanto caro, specie nel 
periodo estivo. Cominciamo a pensare alla va-
canza in inverno, facciamo progetti, investiamo 
denari in possibili soggiorni al mare o ai monti; 
cerchiamo mete lontane e per questo esotiche 
dove trascorrere il nostro tempo di otium ovve-
ro di vacanza.
Perché il termine vacanza deriva dal latino vacans, 
ossia qualcosa di vuoto, in questo caso il nostro 
tempo vuoto, libero da impegni, quell’otium che 
gli antichi romani amavano tanto per riposare e 
rigenerare il fisico e la mente.
Non andavano lontano, magari se ne stavano 
in luoghi organizzati per sfuggire alla calura. Si 
visiti il Cripto portico di Vicenza per avere una 
conferma delle modalità tutte latine di trascor-
rere il tempo della vacanza.
E noi? Noi che non possiamo vivere senza aria 
condizionata, senza il telefonino, i social, l’ape-
ritivo con gli amici?

Noi cerchiamo il nostro svago lontano in luoghi 
dove  amplificare le nostre salde abitudini di cit-
tadino connesso. Il mese di agosto sarà un pro-
liferare di stories e post che immortaleranno la 
nostra vacanza, sempre più breve, sempre più 
frenetica e quindi lontana dai canoni latini del 
dolce far niente.
Così una settimana in vacanza, perché questo 
è il tempo medio di durata delle nostre ferie, 
diventa spesso motivo di stress. Anche quelle 
vacanze organizzate con l’intento del benes-
sere  si rivelano alla fine dannose per il nostro 
equilibrio psicofisico.
La ginnastica del risveglio, la partitina di tennis, 
l’aperitivo in piscina e nel pomeriggio la spiag-
gia o l’escursione e poi la partita di beach con 
gli amici, la cena, la discoteca e finalmente si va 
a dormire e non si prende sonno perché troppo 
affaticati, ma intanto tutti hanno visto il villag-
gio 5 stelle dove alloggiamo, invidiato gli ani-

matori e le animatrici che scandiscono i tempi 
della nostra giornata.
E’ vacanza vera? Evasione dal trantran quotidia-
no certo, ma poco rilassante. Torniamo a casa 
poco corroborati, molto tesi e nervosi. Siamo 
abituati ai grandi viaggi in luoghi anche impervi 
e difficili, ma non siamo in grado di inoltrarci 
nella quiete della nostra interiorità, dove ritro-
vare serenità e quindi benessere.
Come fare? Isolarci da tutto e da tutti? Non è 
necessario, basterebbe una passeggiata anche 
lungo i sentieri dei nostri colli, ma senza cellula-
re, per poter finalmente connetterci con la bel-
lezza della natura, per cogliere le tante stories 
che il bosco e la campagna ci raccontano, per 
ascoltare il loro suono, per bearci dei loro pro-
fumi, per inebriarci dei loro sapori. E a fine gior-
nata tornare in compagnia degli amici e raccon-
tare di quanto sono emozionanti i nostri colli!
Buona vacanza a tutti! 

Luci ed ombre 
di un mese di sport

www.facebook.com/sportmontecchiowww.facebook.com/sportmontecchio
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LA TRAGEDIA DELLA MARMOLADA
Un ricordo di Luciano Chilese di quando il ghiacciaio della Marmolada era ancora un bel vedere
Sulla Marmolada: era il 1960
di Luciano Chilese
storico, amante della montagna 
ed ex Presidente CAI Montecchio

Un bellissimo scorcio panoramico 
da un sentiero dei nostri colli



Con l’arrivo della Serie D il 
Calcio Montecchio ha deciso di 
aggiornare e innovare il glorio-
so logo storico che fin qui ha 
accompagnato la società bian-
corossa.
Il prossimo sarà un anno tutto 
speciale perché si celebreranno i 
100 anni della società castellana.
“Il Presidente Mattia Aleardi in 
vista del centenario -dice il Re-
sponsabile della Comunicazione 
Germano Zerbetto- ha dato inca-
rico ad un grafico di sua fiducia 
di fare il restyling del vecchio 
logo. Il nuovo logo ha delle linee 
molto pulite. In evidenza una M 

(per Montecchio) stilizzata con a destra una torre e a sinistra 
un pallone che viene calciato in alto. Le linee che seguono il 
pallone e il bordo più esterno sono in oro per ricordare i 100 
anni.” 
A noi di SportMONTECCHIO il nuovo logo piace molto. 
Aspettiamo i commenti dei tifosi biancorossi.

(S.S.) Il Montecchio è stato rivoluzionato per 
affrontare al meglio la serie D. Con che logica 
sono stati scelti i nuovi arrivati e quali sono 
le caratteristiche dei singoli?
“Per quanto riguarda la rosa abbiamo con-
fermato i giocatori che ritenevamo più idonei 
ad affrontare la serie D assieme ai giovani a 
nostro avviso di prospettiva .
Tengo a precisare che, a parte i 2 giocatori 
andati nei professionisti (NdR Casarotto e 
Talarico), tutti quelli che volevamo conferma-
re hanno accettato con entusiasmo. 
Colgo l’occasione per ringraziare ancora una 
volta per quanto fatto tutti i giocatori che 
nostro malgrado non abbiamo potuto confer-
mare ma che sono stati determinati ai fini dei 
risultati ottenuti.
Cosa importante da sottolineare: ogni gio-
catore viene valutato di concerto con il 
Presidente Mattia Aleardi e ogni decisione 
viene presa previo suo avvallo.”
Parliamo un po’ dei nuovi innesti... 
“Dijuric non ha bisogno di tante presentazio-
ni, cosi come Burato: entrambi sono giocatori 
con un passato nei professionisti e con anni 
di esperienza in serie D ad alti livelli. 
Filippo Strada è uno dei trequartisti più 
quotati della serie D, giocatore molto tecnico 
che avrà a mio avviso un futuro in categorie 
superiori... dipende solo da lui. 
Marchesini è un attaccante moderno che 
viene da 2 anni di serie D con ottimi risultati. 
Dal Cortivo è un difensore importante per la 
categoria, frenato in passato da infortuni che 
ne hanno penalizzato l’accesso ai professio-
nisti.
Christopher Borgo è un’attaccante 2002 scuo-
la Vicenza e Cittadella che ha già sfiorato 
l’approdo nei professionisti e per lui la D sarà 
una vetrina molto importante.
Grancara è un trequartista brevilineo molto 
tecnico e di prospettiva, viene da un cam-
pionato vinto ad Arzignano. Rocco è un 
giocatore sul quale puntiamo molto, scuola 
Vicenza. 
Gherardi faceva parte della rosa del Padova 
che poche settimane fa ha sfiorato la B.”
Come ti aspetti il nuovo campionato?
“Il nuovo campionato sarà estremamente dif-
ficile. Parliamo di un livello che non ha nulla 
a che vedere con il campionato di Eccellenza 
appena concluso.” 
Quali sono gli obbiettivi dei Biancorossi?
“Il nostro obbiettivo per il primo anno è quel-
lo di mantenere la categoria possibilmente 
senza soffrire e provando a toglierci qualche 
soddisfazione.
Oltretutto per Montecchio sarà l’anno del 
Centenario. Abbiamo il dovere di onorare al 
meglio questo importante traguardo.”
Quale ‘parola d’ordine’ dovrà essere usata 
per un campionato soddisfacente?
“Non esiste una sola parola d’ordine. Credo 
che concentrazione, umiltà e spirito di sa-
crificio saranno sicuramente alcune delle 
parole chiave per arrivare a raggiungere i 
nostri obbiettivi.” 
Quali le squadre più forti?
“Non esiste una favorita. Ci sono 6/7 squadre 
attrezzate per puntare alla vittoria finale.
Fare dei nomi escludendone altre significhe-
rebbe mancare di rispetto alle squadre non 
menzionate.”
Ci saranno ancora dei nuovi arrivi?
“Ci saranno sicuramente altri innesti. Stiamo 
valutando con calma assieme al Presidente 
Mattia una serie di profili. A trattative conclu-
se ufficializzeremo il tutto.
Tengo a rimarcare il fatto che abbiamo inizia-
to la campagna acquisti con un mese e mezzo 
di ritardo rispetto alle altre squadre. Parliamo 
di un handicap non da poco se rapportato 
alla categoria che andremo ad affrontare. 
Ciononostante stiamo provando ad allestire 
una squadra degna del blasone e della storia 
di Montecchio. 
E’ doveroso da parte mia ringraziare la 
Famiglia Aleardi, nella fattispecie i Sig.ri 
Romano, Gabriella e Mattia per il fondamen-
tale supporto che ricevo quotidianamente in 
questo delicato momento della stagione.”

L’A
NGOLO

PER LA SERIE D UN MONTECCHIO RINNOVATO

ANTONIO MANDATO NUOVO 
RESPONSABILE DEL SETTORE GIOVANILE

E’ ARRIVATO IL NUOVO LOGO

Il DG Gianluca Biasio

Alvise Gherardi

Andrea Burato Luca Dal Dosso

Marco Rocco

Marco Djuric Alberto Grancara

Nicolò Spinato

Mattia Gubian

Matteo Portinari

Alex Crestani Nedad Djordjevic

Entico Zanella

Samuele Faedo

Luca Nieddu

Tommaso Bari

Marco Marchesini

Giorgio Rossetto

Elia Dal Cortivo

Alberto Meggiolaro

Giovanni Artuso

Tommaso Pegoraro

Christopher Borgo

Filippo Strada

Intervista al Direttore Generale del Calcio Montecchio Gianluca Biasio che parla della campagna acquisti e del prossimo campionato.

P O R T I E R I

Simone Dal Degan
ALLENATORE

Roberto Buffo
TEAM MANAGER

Fabio Maimone
VICE ALLENATORE

Daniele Meggiolaro
FISIOTERAPISTA

Nicola Leder
PREPARATORE PORTIERI

Andrea Farinello
FISIOTERAPISTA

Jacopo Lazzarin
PREPARATORE ATLETICO

Alessandro Zanni
MEDICO

L O  S T A F F

D I F E N S O R I

C E N T R O C A M P I S T I

A T T A C C A N T I

Reduce da 4 anni a Longare Castegnero dove ha ricoperto il ruolo di 
Direttore Generale, in precedenza per 4 anni è stato responsabile del 
settore giovanile del Vicenza Calcio, con una parentesi in cui ha rico-
perto il ruolo di vice presidente nonché consigliere di amministrazione. 
Ricordiamo inoltre i 10 anni di presidenza al Camisano Calcio 1910.  
Si occuperà di coordinare il settore giovanile e l’attività agonistica e 
tenere i rapporti con le società professionistiche con cui il Montecchio 
Maggiore collabora. Succede a Filippo Ghiotto che rimarrà all’interno 
della società biancorossa con le mansioni di coordinatore attività di 
base e allenatore dei Giovanissimi sperimentali 2009.
La proprietà, nelle persone del patron Romano Aleardi e del presidente 
Mattia Aleardi, sono fiere e orgogliose che Antonio Mandato abbia 
accettato questo incarico molto importante e strategico all’interno 
della società vista la grande importanza data alla crescita del settore 
giovanile, vero “fiore all’occhiello” della società castellana con ottimi 

risultati raggiunti a livello regionale in tutte le categorie. “Sono molto soddisfatto della scelta fatta —affer-
ma Antonio Mandato— anche perché, pur avendo avuto altre proposte da altre società ero intenzionato a 
prendermi un anno sabbatico. Ma quando mi ha chiamato prima il presidente Mattia Aleardi, che conosco 
bene e che ho avuto come giocatore quando ero presidente a Camisano Vicentino e poi il patron Romano 
Aleardi con cui ho legami trentennali sin dai tempi del Calcio Torri in Eccellenza con cui collaboravamo, 
mi hanno coinvolto e fatto entusiasmare nel nuovo progetto,per cui non ho avuto esitazioni e ho accettato 
immediatamente il nuovo incarico. Arrivo a Montecchio con grande entusiasmo e cercherò di lavorare in 
sinergia con gli allenatori e dirigenti. E’ per me motivo di orgoglio entrare a far parte di una “famiglia” 
come quella del Montecchio Maggiore, società organizzata e di riferimento nel panorama calcistico vi-
centino e regionale.“

CONFERMATI
9

DALLE GIOVANILI
5

NUOVE ENTRATE
9

Il Presidente Mattia Aleardi durante il primo allenamento

Antonio Mandato

Da sinistra Cristian Dainese - Esordienti 2010, Alfredo Plumitallo - Juniores, Lorenzo Peruffo - collaboratore tecnico, Antonio Frighetto - Pulcini 2013, 
Filippo Ghiotto - 2009, Massimo Giuriato - 2006, Michele Cosco - 2007, Franco Ruaro - collaboratore tecnico, Francesco Dolfo - Esordienti 2011, 
Marco Facchin - collaboratore tecnico. Mancano nella foto Matteo Dalla Pellegrina - 2008, Matteo Pepe - Pulcini 2012, Tres David - Calcio a 5.

Germano Zerbetto
RESPONSABILE COMUNICAZIONE



Nella bellissima location di Villa Trevisan a Castelgomberto il San Vitale ‘95 
giovedì 28 luglio ha presentato la squadra per la stagione 2022-23.
Il Presidente Davide Pezzo, alla presenza dei rappresentanti della Federazione 
di Vicenza Marco Franceschetto e Gianfranco Arduin, ha sostenuto che il 
progetto della passata stagione viene portato avanti e sottolinea la buona 
qualità della squadra che, con l’innesto di alcuni nuovi elementi, può ambire, 
come minimo, al quarto posto. L’arrivo del nuovo allenatore Dario Lucatello 
dovrà essere da miccia per ricreare un forte spirito di squadra che in qualche 
momento era stato perso nella scorsa stagione. 
LA ROSA PORTIERI: Giulio Zamberlan (‘94), Sandro Riccardi (‘97). 
DIFENSORI: Alessandro Agresti (‘83), Marco boller (‘96), Besar Dernjani 
(‘98), Simone Fracasso (‘90), Andrea Meggiolaro (‘97), Lorenzo Mettifogo 
(‘90),Giosuè Nicoletti (2001), Daniel Pellizzaro (‘96). CENTROCAMPISTI: 
Marco Bigarella (‘98), Samuele Ferraro (‘99), Andrea Ghiotto (2000), Jabez 
Inkumsah (’88), Mattia Meggiolaro (‘96), Giacomo Saccozza (‘91), Luca 
Zanotto (2002), Stefano Zarantoniello (‘96). ATTACCANTI: Gianmarco 
Bozzetti (‘93), Marco Cenzato (‘93), Matteo Dambi (‘90), Nicola Pozza (‘91), 
Matteo Ranucci (2002), Denis Schiavo (‘95).
LO STAFF Dario Lucatello 1° Allenatore, Davide Ambrosini 2° Allenatore, Enzo 
Lovato 2° Allenatore, Maurizio Matteazzi Preparatore Portieri, Paun Dumitru 
Preparatore Portieri, Andrea Dal Maso Direttore Sportivo, Thomas Saccozza 
Team Manager, Enrico Meggiolaro Dirigente, Matteo Barcarolo Dirigente, Marco 
Balzarin Dirigente, Michele Biasin Dirigente, Mirko Negretto fisioterapista.

PRESENTATA LA 
PRIMA SQUADRA 
DEL G.S. S.PIETRO

L’ALTE CALCIO SI PREPARA ALLA PRIMA 
CON TANTA VOGLIA DI FARE BENE

INTITOLAZIONE DELLA SEDE FIGC DI VICENZA 
ALL’INDIMENTICATO REMO MARCHEZZOLO

UN SAN VITALE ‘95 AMBIZIOSO:
OBIETTIVO MINIMO IL QUARTO POSTO 

Il GS Montecchio S.Pietro prima di regalarsi qualche giorno di ferie 
presenta la Prima Squadra. Lo fa con grande entusiasmo pensando al 
prossimo campionato 2022/23 come a un’opportunità per riscuotere più 
di qualche soddisfazione.
Al campo A.Giuriato era presente lo staff tecnico e dirigenziale al com-
pleto e tutti i giocatori confermati. Una serata ben riuscita, arricchito da 
un finale festaiolo al “De Casa” di Montebello Vicentino.
La scossa più forte l’ha voluta dare per primo il presidente, Roberto 
Faccin, che nel suo intervento ha voluto caricare la squadra in vista del 
prossimo campionato. 
Parole piene di calore, di speranza e anche di qualche sogno quelle 
trasmesse a tutto l’ambiente, accompagnate dai ringraziamenti di rito 
per giocatori e staff. 
Breve discorso anche per il nuovo allenatore, Massimo Monfardini già 
pronto a dare suggerimenti ai ragazzi per la gestione della forma du-
rante il periodo estivo.
Tra i presenti anche il Direttore Sportivo Andrea Zampieri, il viceallena-
tore Fausto Facchin, il preparatore atletico Chiara Dal Santo e gran parte 
della dirigenza del Gruppo Sportivo. 
Di seguito i giocatori confermati ad oggi, in attesa degli ultimi innesti:
PORTIERI: Meggiolaro Samuel (1996), Zampieri Alessandro (1999).
Difensori: Danuso Filippo (1995), Polo Davide (2001), Querci Christian 
(1998), Schiavo Luca (1991), Zamperetti Cristopher (1993), Dal Lago 
Federico (1987) Repele Nicola (1990).
CENTROCAMPISTI:  Cocco Luca (2001), Frigo Nicolò (2000), Maccà 
Marco (2000), Singh Arshdeep (1995), Urbani Alberto (1997) Vicari 
Matteo (2003).
ATTACCANTI:  Chiarello Federico (1998), Faccin Leonardo (2000), 
Peruffo Edoardo (1994), Urbani Nicola (2000), Signorin Nicolas (1990), 
Onyeijaka Nathan (1991).
STAFF: Allenatore: Massimo Monfardini.
Allenatore in seconda: Fausto Facchin
Aiuto allenatore: Jacopo Xompero
Direttore Sportivo: Andrea Zampieri
Preparatore Atletico: Chiara Dal Santo
Preparatore dei portieri: Corrado Raumer
Dirigenti Accompagnatori: Luciano Bozzetti, Frigo Massimo, Gabriele Bazzi

Uff.Stampa G.S. Montecchio S.Pietro

Erano in tanti, lunedì 11 luglio, nonostante il periodo estivo e la 
calura, alla intitolazione della sede in Galleria Crispi a Vicenza. A 
fare gli onori di casa il delegato provinciale Marco Franceschetto 
che ha dato la parola a tanti amici di Remo a cominciare dal 
Sindaco di Vicenza e Presidente della Provincia Francesco 
Rucco. A ricordarlo anche il Presidente FIGC regionale  Beppe 
Ruzza, il vice-presidente vicario Patrick Pitton, il coordinatore 
del settore giovanile scolastico Valter Bedin e Il decano della 
Figc Enrico Galuppo. Una maglia biancorossa numero 10 è stata 
consegnata da Claudio Conte del settore giovanile del Vicenza 
in ricordo di Remo.
In rappresentanza della famiglia Marchezzolo, presente alla ce-
rimonia con la moglie Maria e i nipotini Leonardo ed Ettore, la 
figlia Cristina ha ringraziato per la vicinanza e l’affetto tangibile 
mostrato da tutti nei confronti di suo padre. La benedizione è 
stata fatta dal parroco don Gino Prandina. 
Una bella cerimonia che ha voluto onorare un grande amico 
dello sport, del fairplay e del puro divertimento per i più piccoli, 
come ricorda una frase celebre di Remo in calce alla targa di 
intitolazione: “Far giocare un bambino, si migliora il mondo”.

Il 19 luglio l’Alte Calcio ha presentato la prima squa-
dra nel verde del parco giochi di Alte ospitato dalla 
cooperativa Piano Infinito, presso il chiosco “PARKE 
NO” gestito da ragazzi diversamente abili. Piano 
Infinito e Alte Calcio hanno una collaborazione conti-
nua da più di tre anni con il progetto calcio inclusivo.
Il primo a prendere la parola è stato il presidente 
Chiari che ha voluto ringraziare tutti i ragazzi che han-
no contribuito alla vittoria dello scorso campionato. 
Il presidente si è soffermato poi sul fatto che quello 
che si andrà a disputare sarà un campionato molto 
impegnativo, dove si affronteranno squadre che 
hanno molto più esperienza dei giallorossi nella ca-
tegoria. Solo con il massimo impegno si potrà lottare 

per la salvezza. Alla fine Chiari ha voluto spiegare il 
perché di una rosa così ampia che conta ben 27 gio-
catori. Il primo motivo sta nel fatto che quest’anno 
la compagine giallorossa non potrà contare nella 
formazione juniores (che verrà iscritta sotto il nome 
San Vitale). Da considerare poi che se le restrizioni in 
caso di COVID non dovessero sparire questo autun-
no c’è il rischio che molti giocatori siano costretti a 
fermarsi durante la stagione. 
Per concludere poi, quello che ha dato più gioia al 
presidente, è il fatto che nessuno volesse lasciare 
la squadra dopo la fantastica stagione appena con-
clusa. Ha preso poi la parola il nuovo DS Antonio 
Viscolani che si è detto molto felice di essere ad Alte, 

anche perché questo gli permetterà di conoscere 
meglio il calcio vicentino, visto che lui ha operato 
soprattutto nel versante veronese. Viscolani ha pre-
sentato tutti i giocatori in rosa e il qualificato staff che 
seguirà la prima squadra. 
La campagna acquisti ha puntato a far crescere 
l’esperienza in categoria con gli arrivi dei bomber 
Maran e Tugnoli, del difensore Marin e del centro-
campista Meneguzzo. Sono poi arrivati molti giovani 
(Pauletto, Manfrin, Garzaro e dalla ‘cantera’ giallo-
rossa Vantin e Yao). E’ stato sistemato il pacchetto 
portieri con l’arrivo di Mastrotto. 
Ultimo colpo di mercato in ordine di tempo quello 
di Bertoldo. Successivamente è stato il momento di 
Mister Vicari che ha voluto salutare soprattutto i nuo-
vi arrivati, dicendosi fiducioso che questi potranno 
dare un sicuro contributo alla causa. Il mister ha in-
formato che la preparazione comincerà il 16 Agosto.
Molto apprezzati poi i discorsi dei rappresentanti 
della Federazione di Vicenza, Marco Franceschetto e 
Gianfranco Arduin che sono intervenuti sottolinean-
do la storia importante dell’Alte Calcio e le molteplici 
iniziative che propone.
LA ROSA Portieri: Riccardo Dalla Gassa (‘94), 
Riccardo Mastrotto (dal San Lazzaro), Leonardo  
Garzaro (2001, da La Rocca), Difensori: Giacomo 
Carlotto (‘94), Matteo Castegnaro (‘85), Marco Cazzola 
(‘91), Gianluca Fantin (‘97), Leonardo Manfrin (2002 
dal Trissino),  Davide Marin (‘90 dall’Arcugnano), 
Gianluca Melon (‘92), Michele Pauletto (2003 dal 
Montecchio), Carlo Zuccon (‘98), Centrocampisti: 
Matteo Astrini (‘91), Markus  Baiden (2000), Alessio 
Bertoldo (‘91 dall’Albaredo), Francesco Bovolini (‘90), 
Nicola  Dalla Bona (‘92), Daniele Meneguzzo (‘95 dal 
Sovizzo),  Stefano Sartori (‘98), Ergys  Skemby (‘87), 
Simone Vantin (2002), Mark Yao (2003).Attaccanti: 
Thomas Fedele (91) ,Elia Maran  (86 dall’Arcugnano),  
Sebastiano Marzotto (2003),  Valentino Schenato (91),  
Alessandro Tugnoli (94)
LO STAFF Allenatore Ciro Vicari; Vice allenatori 
Enrico Peota e Davide Ceola. Preparatore dei portieri: 
Roberto Puller. Preparatore Atletico: Andrea lamberti. 
Team Manager Cristian Fuin. Dirigente accompagna-
tore Attilio Berti; Collaboratore Cristian Jeraci. Ds 
Antonio Viscolani; Scouting Silvano Peruzzi.

Lo Staff dirigenziale e tecnico

Cerimonia di intitolazione

I calciatori

Il video della presentazione

Il video della presentazione

Il discorso di presentazione del Presidente Roberto Faccin



UNA STAGIONE DI SODDISFAZIONI MA CHE DEVE ANCORA FINIRE
Per il Pattinaggio Alte Ceccato il prossimo anno sarà quello dei Mondiali casalinghi in programmazione assieme a Vicenza

RUBRICA DI CURIOSITA’, INFORMAZIONI E CONSIGLI UTILI
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ALLENA LA TUA MENTE Lo staff del MAX

Lo Psicologo NON è il DOTTORE DEI MATTI!!! 
...E’ “semplicemente” un professionista che può 
aiutarti ad essere e a rimanere in forma ...psico-
logicamente!!!! 
Il suo ambito spazia dai processi emotivi, cogni-
tivi, sociali e comportamentali nelle loro compo-
nenti consce ed inconsce. 
Gestione dello stress: sai come agisce lo stress nel 
corpo e nella mente? 
Conoscendo i suoi meccanismi si può imparare a 
gestirlo, senza subirne le conseguenze! 

Gestione del dolore cronico: il dolore cronico ti sta 
derubando della vita? 
Prova ad affrontare in modo diverso la sofferenza 
causata da esso …forse puoi ritrovare la serenità. 
Gestione del peso corporeo: i+mpara a gestire i pen-
sieri disfunzionali che ti fanno interrompere la dieta! 
Mental training per sportivi: per il miglioramento 
delle tue performance… agonistiche e non! 
Attività di counseling, coaching e supporto psico-
logico…
I nostri professionisti Vi aspettano al MAX

Le manifestazioni di alto livello sono iniziate il 22-24 aprile con il primo 
trofeo ranking a San Miniato (PI) per poi proseguire il week end suc-
cessivo con la tappa di Coppa Europa di Geisingen (DE) ed il secondo 
trofeo ranking di Senigallia (AN) 13-15 Maggio.
Il 22 Maggio poi la riuscitissima tappa del GPG e Trofeo Città di 
Montecchio nel nostro splendido pattinodromo.
Un inizio molto impegnativo che ha visto comunque la crescita dei 
nostri atleti in vista dei Campionati Italiani Strada di Cassano d’Adda 
dell’8-11 Giugno e quelli di Pista a Bellusco del 20-23 Luglio ed il suc-
cessivo Campionato Italiano di Maratona del 24 Luglio.
Ottimi i risultati dei nostri atleti, sia nella categoria Juniores che nelle 
categorie minori dove in moltissimi hanno conquistato le finali di ca-
tegoria portando l’A.S.D. Pattinaggio Alte a ridosso delle top 10 società 
d’Italia.
Importante ricordare anche l’attività del progetto scuola pattinaggio 
per bambini non agonisti che continuiamo a seguire e che tante sod-
disfazioni ci danno in termini numerici e di crescita.
Ora siamo in attesa dei Campionati Europei dell’Aquila nella prima set-
timana di Settembre e della parte conclusiva della stagione con i Trofei 
ranking di Ottobre a Rovigo e Terni che ci avvicineranno ai Campionati 
Mondiali di Buenos Aires.
A proposito di Mondiali, fervono gli incontri con l’Amministrazione di 
Montecchio Maggiore e di Vicenza per i Mondiali 2023.
Una serie di incontri programmati che a breve ci permetteranno di 
uscire con news ufficiali. Pattinaggio Alte Ceccato

(R.F.)(R.F.) Da settimane siamo ostaggio del caldo. 
Costretti a non uscire, nella penombra delle 
nostre stanze più o meno ventilate artificial-
mente o raffreddate da condizionatori che fun-
zionano ininterrottamente, aspettiamo il calar 
della notte sperando in un qualche sollievo. 
Ma no! Anche addormentarsi è spesso un’im-
presa da incubo. E allora che fare?
La cosa più importante è la più banale: cerca-
re di abbassare la temperatura della camera 
da letto e del nostro corpo per prepararci al 
riposo. 
Meglio coricarsi su lenzuola di tessuto natura-
le, come il cotone. Perfetta anche una doccia, 
non gelata, ma fresca o tiepida. 
È importante anche non cedere alla tentazione 
di dormire nudi, perché controproducente in 

quanto durante la notte la temperatura cor-
porea si abbassa di circa mezzo o un grado e 
rischiamo di sentire freddo. 
Un pigiama leggero di cotone è l’ideale, anche 
per assorbire il sudore e difenderci da even-
tuali dolori articolari.
E poi evitare cene luculliane,  limitare gli alco-
lici ai quali è meglio preferire  tisane naturali.

L’IMPORTANTE E’ IL PIGIAMA

PER IL KARIBU BASKIN 
ARRIVA UN BUON 2° POSTO 
NEL CAMPIONATO REGIONALE 2021-22

Il Karib_ 2 ferma la sua corsa vin-
cente contro un agguerrito Baskin 
Schio che si aggiudica un posto 
alle finali nazionali.
Partita avvincente, il primo quarto 
tenuto sotto controllo dai nostri 
ragazzi per poi concludersi con 
una rimonta per 61-81 trascinata 
dai ruoli 3 dello Schio gialli. 
Complimenti a tutti i ragazzi e le 
ragazze del Karibu per lo spirito 
e la determinazione con la quale 
hanno saputo affrontare questa 
ripresa di stagione dopo un grande stop per colpa della pandemia.
E dopo le fatiche di campionato arriva la cena per festeggiare assieme una 
stagione che ha comunque dato tante emozioni sul campo e sugli spalti.
E la scelta del Karibu Baskin è stata quella di usare le strutture messe a dispo-
sizione dall’Alte Calcio. E’ stata una bella serata con musica a go go. 
E forza Karibu!!! 

Il video della finale con lo Schio


